

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Chronique, 673. — Session des Baptistes de Lonlon, 677. — Les adieux du Directeur du temps, 678. — Pensée, 679. — L'instruction sans religion, 679. — Le divorce, 679. — Saint Antoine de Padoue, 680. — Prière à St Antoine de Padoue, 680. — Une personne, 681. — Le curé, 681. — Le sou de la propagation de la foi, 681. — Bibliographie, 681. — Le clergé et les idées nouvelles, 685. Opuscules de propagande, 685. Histoire du Cap-Saint, 689. — Memento hebdomadaire.

Chronique

S. S. Léon XIII vient d'adresser au monde catholique une nouvelle Encyclique commençant par le mot : *Divinum*. Le vieux Pontife de Rome semble avoir voulu laisser sous la protection spéciale du Saint-Esprit les deux grandes causes auxquelles il a surtout consacré son glorieux Pontificat : la restauration de la société, et la reconstitution de l'unité de l'Eglise.

Léon XIII, au commencement de sa Lettre encyclique, expose longuement le mystère de la Sainte Trinité en s'attachant à mettre en évidence le rôle de chacune des personnes divines. Il explique ensuite la vertu particulière du Saint-Esprit, son action dans l'Eglise et dans l'âme de chaque chrétien. Puis, de cette exposition doctrinale il conclut à la nécessité de prier le Saint-Esprit, que beaucoup ignorent et qu'il faut cependant connaître.

A cet effet, il recommande spécialement aux prédicateurs et aux pasteurs ayant charge d'âmes de s'employer à faire connaî-